

ss muss noch ein Gutachten eingeholt werden.

Terminkalender

Konzert "Pack Men", 21 Uhr, Dideldum.

Wanderung Ruhelose Retner, 14 Uhr, Lidl-Parkplatz.

Clubabend MSC Schillingsfürst, 20 Uhr, Hotel Zapf.

Open-Air-Kino, 20 Uhr, Steinbruch Gailnau.

Kratzer und doch Kunst

Schweizer Simon Hauser stellt seine Werke in Rothenburg aus

mit einer Vernissage am Samstag, 19. jungen Künstlers Simon Hauser.

Der Auftaktabend für die Ausstellung "Aus Bern in Rothenburg" verspricht ein Herbstfest mit "außerge- sches Gestalten" ausbilden ließ. wöhnlichen Bildern und handwerklicher Technik sowie Wein und Musik" in den beiden Torwärterhäuschen und dem Theater am Burgtor zu werden. Neben der Begrüßung durch Heinz Ruhl, Inhaber der Galerie, und einführenden Worten des Künstlers selbst, sorgt das "Duo Clarino" aus Würzburg mit Klarinette, Gitarre und Kontrabass für eine ansprechende das Motiv heraus. musikalische Note.

geboren und verbrachte dort Kindheit September bis Samstag, 26. Septem-

ROTHENBURG - Eidgenössisches am Burggraben belegte er den Talent kommt an die Tauber: Die Ga- Schwerpunkt "Bildnerisches Gestallerie im Burggarten zeigt, beginnend ten". Somit war der Weg nach Lausanne zur Kunsthochschule "Ecal", September, um 19 Uhr, Werke des wo er einen Bachelorabschluss in "Bildender Kunst" machte, praktisch vorgegeben. Außerdem besuchte er die Pädagogische Hochschule Bern, wo er sich zum Lehrer für "Bildneri-

Für seine Kunstwerke spannt Simon Hauser fünf Zentimeter breite Bahnen Gewebeklebeband überlappend auf eine Sperrholzunterlage. Mit einem Pinsel trägt er anschließend weiße Dispersionsfarbe auf, um den Untergrund und das Motiv zu erschaffen. Danach arbeitet er mit einem Skalpell den Hintergrund und

Die Ausstellung ist an den Sonnta-Simon Hauser, der ausstellende gen, 20. und 27. September von 11 bis Künstler, wurde 1984 in St. Gallen 16 Uhr sowie von Donnerstag, 24. und Jugend. An der Kantonsschule ber von 14 bis 17 Uhr geöffnet. mes



e Kammerphilharmonie Köln.

Foto: privat

Kunstkreis stellt aus

ROTHENBURG - Unter dem Titel "Kunst bewegt" steht die neue Jahresausstellung des Kunstkreises im Rathausgewölbe. Eröffnet wird sie am Freitag, den 11. September, um 19 Uhr mit Musik von "Cross Over" und Dichtkunst von Fritz Klingler. Das Spektrum der Schau reicht von Gemälden in verschiedenen Maltechniken, Holzskulpturen, Keramiken bis zu kinetische Objekten.



